



NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/14925
24 marzo 1982
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

CARTA DE FECHA 24 DE MARZO DE 1982 DIRIGIDA A LA PRESIDENTA
DEL CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
ANGOLA ANTE LAS NACIONES UNIDAS

En cumplimiento de las instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de transmitir la opinión del Gobierno de la República Popular de Angola en relación con los continuos actos de agresión perpetrados por las fuerzas armadas del régimen racista sudafricano contra el pueblo, la soberanía y la integridad territorial de Angola.

Las continuas invasiones armadas llevadas a cabo por las tropas racistas sudafricanas son parte de un amplio plan imperialista racista, ejecutado por Sudáfrica pero que en modo alguno se limita a Pretoria. Los intentos de desestabilización en el Africa meridional están vinculados a un plan maestro de hegemonía imperialista, puesto en marcha tras la derrota del colonialismo y la aparición de países progresistas e independientes en la región. Este plan incluye la creación ilegal, inaceptable y forzosa de una zona de amortiguamiento en la parte meridional de la República Popular de Angola, que estaría bajo el dominio y el control de los regímenes minoritarios racistas de Sudáfrica. Los infames planes de Pretoria tienen por objetivo la continua negación del derecho nacional del pueblo de Namibia a la independencia o, en el mejor de los casos, la imposición de una independencia ficticia. Las continuas amenazas contra el Gobierno, la tierra y el pueblo angoleños son elemento esencial en las intenciones y el expansionismo militar de Sudáfrica.

El pueblo y el Gobierno de Angola, guiado por los principios revolucionarios inculcados por el Comité Central del MPLA - Partido de los Trabajadores y por la dirección revolucionaria del camarada José Eduardo dos Santos, Presidente del MPLA - Partido de los Trabajadores y Presidente de la República Popular de Angola, no se apartarán nunca de la senda revolucionaria y se mantendrán firmes contra el asalto final del imperialismo agonizante en el Africa meridional.

Pido a Su Excelencia que haga distribuir la presente comunicación como documento del Consejo de Seguridad en relación con la cuestión de la agresión de Sudáfrica contra Angola.

(Firmado) Elísio de FIGUEIREDO
Embajador
Representante Permanente